## Point de situation sur les contributions des Etats Membres <sup>1</sup> reçues entre le 1<sup>er</sup> et le 15 mars 2021 <sup>2</sup>

Depuis le 1<sup>er</sup> mars 2021, des contributions pour l'année 2021 et des années antérieures ont été reçues de 7 Etats Membres pour un montant de 50 074 145 francs suisses, comme suit:

États Membres	Contributions reçues pour 2021	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Allemagne	24 000 000		24 000 000
Chypre		142 141	142 141
Colombie*	1 138 522	2 562 364	3 700 886
Fédération de Russie	7 430 845	1 529 155	8 960 000
Italie	13 081 139		13 081 139
Panama	177 894	312	178 206
République centrafricaine	3 953	7 820	11 773
Total	45 832 353	4 241 792	50 074 145
* La Colombie a récupéré son droit de vote.			

Le montant total des contributions reçues en 2021 s'élève donc à 143 523 692 francs suisses (dont 131 005 614 francs suisses au titre des contributions pour 2021 et 12 518 078 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 425 687 987 francs suisses.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> GB.341/PFA/INF/1/2.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Reçues jusquà 12 h 00 LE 15 mars 2021.